## 一経済インパクト 同覧会がもたらす

ドバイ万博より

シハブ・アフメド・アルファヒーム 駐日アラブ首長国連邦特命全権大使



化にまつわる課題に対し、持続可能な解決策 類にとって最も進歩的な万博は、1970年 内容面でも刺激的な182日間となっている。 メディア、教育機関などを含み、視覚面でも 00以上の参加者に、国際機関や企業、国際 となったドバイ万博は、192カ国を含む2 的で持続可能な未来を築くことを約束する。 の大阪万博、そして2005年の愛知万博で 介し、経験を共有する場を提供してきた。人 そしてUAEは、全ての人々にとって最も包括 万博も、喫緊の経済・健康・気候・社会・文 あり、技術革命の成果が披露された。ドバイ 170年にわたり、万博は革新的な技術を紹 中東・アフリカ・南アジア地域で初の開催

して今、建国50周年と合わせて、UAEでドバ は、50年前、大阪万博の参加から始まった。そ

アラブ首長国連邦(UAE)と万博の関わり

未来を築くことを約束する

を与えている。

UAEは持続可能な

イ万博が開催されているが、2025年には再

現実に即したソリューションを提供している。

ている。人、地域、社会を結び付け、懸け橋と の場所に集めて、グローバルな体験を提供し 向け前進していく。ドバイ万博は世界を1つ は変革的な50年を経て、これから次の50年に び、日本に戻ってきたいと思っている。私ども

なり、革新を促し、地球にプラスの影響を与え

に我が国の社会・経済の側面に包括的な影響 を共同で見いだすための場となっており、 特

び持続可能性に焦点を当て、教育、観光、不 的な繁栄を促進する。 デルとしてインフラと最先端技術、科学およ えている。グローバル・コミュニティーのモ プと企業の参画を通じ、地域とそれ以外にお 長の場となるだろう。また若いリーダーシッ 動産、交通運輸、 の2割を中小企業に充てており、その事がU いて経済的、社会的、文化的、さらには科学 AEとその地域の将来の繁栄の鍵を握ると考 私達の博覧会においては、直接・間接支出 物流などの分野で大きな成

## 投資が投資を生み、 長期的なレガシーを構築する

続可能な開発、

イノベーション主導の経済、

来的なビジョンを支えていく。包括的かつ持

に恩恵をもたらすだろう。 費も会期中に予想されており、 めてきた。また100億米ドル以上の個人消 ラを整備するプロジェクトを万博に向けて進 が国でも数十億米ドルの投資を行い、インフ で生まれた投資は、海外からだけでなく、我 UAEへのさらなる投資が進むだろう。万博 になると予想されている。また万博終了後も を万博期間中に受け、総額が450億米ドル 投資を受けており、さらに80億米ドルの投資 UAEは2013年から370億米ドルの 国内の小売店

バイ万博は長期投資の面からも、 ら9万件、毎年創出される見通しである。ド 2013年から2031年まで、年間5万か 割を建設業が占めている。新規の正規雇用は 割が観光・旅行・レジャー部門で、残りの6 野で生まれている。特に万博開催にあたって ばれて以来、多くの雇用機会が全ての経済分 最も顕著な影響は、雇用である。開催地に選 に対応していく。ドバイ万博が社会に与えた ルが新たに建設され、6カ月の会期中の需要 この大型イベントにおいて、約100のホテ は27万7000件の求人があり、そのうち4 んでおり、そのうち7割が海外からである。 ドバイ万博は2500万人の来場者を見込 UAEの将

> 関西万博のベンチマークになることである。 普遍的な体験を構築し、2025年の大阪・ 米ドルの高い収益が会期中予測されている。 31年までにもたらすと予想されている。 こ **E経済に334億米ドルの総付加価値を20** 続けるだろう。万博とそのレガシーは、 UAE経済に紛れもなくプラスの影響を与え うした投資や今後50年の成長に向けた国家施 観光、教育、文化、環境活動、 最も重要なことは、2020年ドバイ万博が の収益を上げており、さらに最大で180億 5年から2021年の間に約230億米ドル 寄与する。調査によると万博は、 れは、GDPの年間成長予測の約1・5%に ルギーなどに適した環境を提供していく。こ そして重要なセクター、例えば、交通運輸、 意義深く、測定可能な、長期的なレガシーと インフラ、科学、先端技術、不動産、 「プロジェクト50」に端を発する成長は、 グリーンエネ 既に201 医療、 U A

## ドバイから大阪・関西 **一希望」を繋げたい**

的な開発アプローチと世界のカウンターパー 開催するための社会的、 と言申し上げたい。2020年ドバイ万博を 2025年の大阪・関西万博に向けて、 経済的基盤は、

> この点に関しては、貴重な支援と貢献を日本 20年ドバイ国際博覧会が成功裏に開催され のパートナーの皆様より提供いただき、20 連プロジェクトへの多額の投資が必要である。 ていることに深く感謝する。 的なサプライチェーン、様々なインフラや関 トとの協力に基づいている。万博の開催には、 人的資本、 貿易やビジネス活動の加速、

思う。日本の皆様と緊密に協力し、二国間協 要な時期に、私が日本にいることをうれしく この信頼関係を貴重に感じ、友好関係は最大 の資産と考えている。2つの万博にとって重 ることで既に強固な信頼関係が築かれている。 きたい。両国の政府と経済界が綿密に連携す 両国際博覧会で、このメッセージを繋げてい るという希望を伝え、ドバイと大阪・関西の 力の機会を最大限に活かしていきたい。 万博で伝えたいメッセージは「希望」であ 世界中に、パンデミック前の日常に戻れ

文責:2025年日本国際博覧会協会 \*シンポジウム「2025年日本国際博覧会(大阪 関西万博)に向けた共創とビジネスチャンス\_ 基づき作成。詳細は下記から動画をご参照くだ (2021年12月1日開催)における講演内容に

## 【動画サイト】

overview/movie/ https://www.expo2025.or.jp/

